
   令和 6年度  第１回    三方原中学校学校運営協議会  会議録（要点記録）  

 

１  開 催 日 時 令和６年 ４月１９日(金)   １４時   

２  開 催 場 所 三方原中学校 被服室 

３  出 席 委 員 中川 秀三、中村 雅俊、木下 直樹、佐藤 京子、岡本 秀人、 

鈴木 登志郎、杉山 利奈 

４  欠 席 委 員 細川 銀河 

５  オブザーバー 澤木 克彦(三方原協働センター所長) 

６  学     校 佐藤 安彦（校長）、岡田 政之（教頭）、大津 幸三郎(CS担当) 

            外山 直世（CSディレクター） 

７  教育委員会 牧野 知子（教育総務課） 

８  傍  聴  者 なし 

９  会議録作成者 CSディレクター 外山 直世、CS担当 大津 幸三郎 

10 会長選出及び副会長の指名 

   司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、鈴木委員から中川委員を会長 

に推挙する旨の発言があり、全員意義なくこれを承認した。また、その後、会長に選任された

中川委員から、鈴木委員を副会長に指名する旨の報告があった。  

11  議長の選出 

   司会から、議長選出について委員に意見を求めたところ、会長から木下委員を推挙する旨  

  の発言があり、全員意義なくこれを承認した。 

12 協議事項 

(１)  三方原中学校運営基本方針について 

(２)  夢育やらまいか事業（CS追加分）に対する意見書について 

14 会議記録 

   司会の岡田から、委員総数 8名のうち 7名の出席があり、過半数に達しているため、会議 

が成立している旨の報告があった。 

(１)  三方原中学校運営基本方針について 

議長指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、委 

員からは、以下の発言があった。 

・部活動関係の横断幕については、何とか違う形で地域の方がわかるようにしていただけると

ありがたい。（木下委員） 

・垂れ幕、横断幕は張れないという決定なので、のぼり旗を考えている。(教頭) 

・安全なものを作ろうとするなら応援したい。(中川委員) 

・お金がかかるなら、お金の出所を探して進めるのがいいと思う。地域のホームページから、

三方原中のホームページをリンクするようにした。そこで知らせるのもいい。(鈴木委員) 

・のぼり旗の対応は非常にいいと思う。生徒はそこで写真を撮りたいと思う。その前で写真を

撮れば、自己肯定感が高まると思う。参観会などでもみられるようにするといい。昇降口に活

動報告を掲示している学校がある。生徒にも保護者にもぜひ紹介してほしい。すぐにやれとい

うことではないけれど、徐々に進めていけるといいと思う。(中村委員) 

・小学生も目標になるし保護者もうれしいと思うのではないかと思うので、のぼり旗はやりたい

と思っている。(教頭) 

・地域で応援する必要はある。(中川委員) 



・学校付近を通らない人は何を掲げてあるかわからないので、さくら連絡網で送るとか、データ

で渡すのもありだと思う。(岡本委員) 

・さくら連絡網について、欠席の連絡はどのように確認しているのか説明してほしい。(鈴木委

員) 

・さくら連絡網と欠席者の確認について説明する。(教頭) 

協議の結果、全員意義なくこれを承認した。 

(２)   夢育やらまいか事業（CS追加分）に対する意見書について 

議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき 夢育やらまいか事業（CS 追加分）に対す

る意見書について説明があり、委員から以下の発言があった。 

  ・サーラ音楽ホールを借りるのに、多額のお金がかかるのでその支援に使うのがよいのでは 

ないか。(中川委員) 

協議の結果、全員意義なくこれを承認した。 

 

その他報告事項 

  ・校長より、部活動の編成及び部活動の地域移行についての現状について報告があった。 

  ・司会から、次回会議は、令和６年５月２８日(火)午後２時から被服室で開催する旨の報告が 

あった。 

 


